
Der Vorsitzende erläutert den in der Ratssitzung vom 24.02.2010 gefassten Beschluss auf 
Einrichtung eines „Runden Tisches Integration“ und begrüßt dazu Herrn Ousta Impram und Frau 
Durmus.  
 
Frau Schmid stellt den Antrag, dass es den Fraktionen freigestellt werden soll, ob diese zu den 
ordentlich gewählten Mitgliedern einen oder zwei Stellvertreter benennen. 
 
Dieser Vorschlag wird von den Ausschussmitgliedern befürwortet. 
 
 


